



DIE PERFEKTE VORWEIHNACHTSSTIMMUNG BEI DER SCHREINEREI HÄCKL

Man nehme eine wunderschöne Kulisse mit Buden, Tannenzweigen und allerlei Handwerk, Glühwein oder Punsch, leuchtende Kinderaugen, die vor einem Karussell stehenbleiben - und fertig ist das Weihnachtsdorf nebst Streichelzoo auf dem Gelände der Schreinerei Häckl in Karlskron. Alle Jahre wieder findet dort dieser



bezaubernde kleine Markt in der Vorweihnachtszeit statt, so auch in diesem. Gleichzeitig bleiben die Geschäftsräume geöffnet, sodass die rund 2.500 Gäste sich auch neugierig auf Erkundungstour in der Ausstellung und der Produktionsstätte machen können. „Wir sind sehr froh, dass unsere Veranstaltung jedes Jahr so gut angenommen wird“, freuen sich die Firmeninhaber Melanie und Alexander Häckl. Verwunderlich ist das nicht, denn den Besuchern wird stets eine Menge geboten. „Besonders beliebt waren heuer unsere Bastelarrangements für Kinder und die Vorführungen unseres Showkochs“, erzählt die Chefin. Natürlich fand auch der Weihnachtsmarkt selbst mit zahlreichen Ausstellern aus der Region großen Anklang. „Manche haben tatsächlich gleich mehrere Stunden bei uns verbracht. Auch der gute Zweck kam nicht zu kurz: Gegen eine Spende für die **Aktion Sternstunden** des Bayerischen Rundfunks durfte man sich hölzerne Weihnachtsengel, die unsere Mitarbeiter während einer Maschinenvorführung ausgefräst hatten, mit nach Hause nehmen.“ Zudem legte die Häckl-Begleitschaft ihren Lohn für zwei Arbeitsstunden oben drauf und die Firmenchefs verdoppelten diesen Betrag, sodass am Ende eine Spendensumme in Höhe von 800 Euro zusammen gekommen ist.



HÄCKL

S C H R E I N E R E I

MASSGESCHNEIDERTE LÖSUNGEN · BERATUNG · PLANUNG · AUSFÜHRUNG · MONTAGE

Hermanngraben 1
85123 Karlskron
Telefon 08450-92 57 98
haeckl-schreinerei.de

